

《单词百科:proprietor是什么意思?proprietor怎么发音?proprietor的解释和用法》

英语单词proprietor是什么意思?proprietor怎么读?proprietor怎么发音?简答网为您整理了proprietor的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



proprietor怎么读

proprietor的读音:[pr ə ' pra ɪ ə t ə (r)]

proprietor的意思

1、n.所有人， 业主;地主;

proprietor的相关词组

1、sole proprietor 独资企业主;

proprietor的近义词

- 1、 **administrator** n.管理者;有管理（或行政）才能的人;[法]（由遗嘱检验法庭指定的）遗产管理人;地产管理人;
- 2、 **deed** n.行为;行动;契约;证书;
- 3、 **employer** n.雇用者;雇主;
- 4、 **freeholder** 不动产的所有权，世袭地的保有权;
- 5、 **holder** n.支持物;持有者;（支票等）持有人;支托（或握持）…之物;

proprietor的双语例句

- 1、 Gas Station Proprietor: Alright. Heads then.

加油站经营者: 好吧, 我选正面.

- 2、 There was an absurdly tiny shop whose proprietor was a member of the village panchayat.

有个小得可笑的店铺,老板是村自治委员会的成员.

- 3、 In the bidding documents, will you put chinese annotation in the require of the proprietor?

招标文件中, 业主要求部分可否提供中文注释?

- 4、 Discount Discounted Cash Flow, directly influences profit distribution among the nation, the proprietor and the owner.

贴现率的取值直接关系到国家、矿主、业主之间的利益分配.

- 5、 Gas Station Proprietor: How's that?

加油站经营者: 怎么可能?

- 6、 newspaper proprietors

报纸创办人

- 7、 " Well, you can suit yourself, Mr. Wheeler,'said the proprietor.

“ 那么, 你看着办吧, 惠勒先生.” 店主说.

8、An owner a manager, especially of a proprietor.

车队的老板是整个车队的业主。

9、But this also means that the proprietor is responsible for all the debts of the business.

但是这也意味着所有者负有全部商业债务。

10、The business has the watchful supervision of the proprietor.

该企业处于企业主的严密监督之下。

11、The word proprietor comes from French and Latin words for property owner.

所有者这个词是来自法语和拉丁语的财产拥有者。

12、...the proprietor of a local restaurant...

一家当地餐馆的业主

13、Respect the will the proprietor be good adviser and master the right positioning.

尊重业主意愿作好参谋正确定位。

14、The proprietor owns all of the property of the business and is responsible for everything.

独资企业的所有者拥有企业的左右资产并且对企业全权负责。

15、I've mentioned your name to the proprietor, and we're thinking of making you a forewoman.

我同老板说过了, 打算升你做管车。

16、Perhaps the proprietor should switch it off at lunchtime.

或许,店主应该在午餐时间将其关闭。

17、The new proprietor fired half the hotel staff.

新的老板解雇了一半的饭店员工。

18、There are different means on law of proprietor committee in different countries and

areas.

世界各国和地区对业主委员会的法律界定不尽相同.

以上是简答网为您整理的proprietor怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于pr

oprietor的用法、p

roprietor的释义、proprietor的相关详

情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/proprietor>

